
Evang. Kirchengemeinde Seligenstadt Mainhausen, Mittwoch, 26. Februar 2020

Argentinischer Tango im Cafè K

Argentinischer Tango in Seligenstadt ist am Sonntag, den 8. März 2020 ab 17 Uhr im Cafè K der Evangelischen Kirchengemeinde Seligenstadt und Mainhausen zu erleben.

Der Saxofonist Stefan Weilmünster präsentiert mit Thomas Humm am Akkordeon Kompositionen von Astor Piazzolla, dem Vertreter des „Tango Nuevo“. Unterbrochen werden die melancholischen Lieder voller Poesie von Texten, die Hermann Heiser vorträgt.

Der argentinische Tango ist im 19. Jahrhundert in den Migrantenvierteln von Buenos Aires entstanden.

Europäische Volkslieder verknüpften sich mit sehnsuchtsvollen Melodien, die von dem sozialen Elend der Eingewanderten erzählen. Von der Intimität der Liebe und dem Scheitern großer Gefühle, von Alkohol und Verzweiflung erzählen Musik und Texte.

Der Eintritt im Cafè K, das einmal im Monat seine Türen für Kultur, Kirche und Kommunikation in der Aschaffenburger Straße 105 öffnet, ist wie immer frei. Am Ausgang wird um eine Spende gebeten.